1. Dezember bei mir", sagte Jens T. am Mittwoch. pelo/ai

## Vögel und Fische sollen sich noch wohler fühlen

**NATUR** Zusammenlegung von Alter und Neuer Weschnitz als großes Renaturierungsprojekt



LORSCH. Die Weschnitzinsel, ein 200 Hektar großes Naturschutzgebiet zwischen Lorsch, Heppenheim und Hüttenfeld, soll weiter aufgewertet werden. Das Land Hessen investiert 2,5 Millionen Euro, um die beiden Weschnitzarme auf einer Länge von zwei Kilometern zusammenzuführen.

Dafür wird ein neues Bett geschaffen, das dem natürlichen Lauf eines Gewässers entspricht. Die Darmstädter Regierungspräsidentin Brigitte Lindscheid (Grüne) stellte das Projekt am Mittwoch in Lorsch vor. Der Gewässerverband Bergstraße werde auf der Grundlage einer Machbarkeitsstudie die Pläne ausarbeiten. Die Weschnitzinsel wird landwirtschaftlich genutzt, ist aber für viele Vogelarten ein Biotop. Nach der Renaturierung sollen sich auch weitere Fischarten ansiedeln.

skeuberze Eds 14.8.14, Seite